

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ**  
**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ**  
**ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ**  
**Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ИРАНО-ИРАКСКАЯ ВОЙНА 1980-1988 ГГ.: ПРИЧИНЫ И ИТОГИ**

Аллабердыева Ляле Гуванчевна

Научный руководитель: кандидат исторических наук, доцент  
Р.М. Туарбекова

Минск, 2017

## **АННОТАЦИЯ**

### **1. Структура и объем дипломной работы**

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения и списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 66 страниц. Список использованной литературы занимает 8 страниц и включает 85 позиций.

### **2. Перечень ключевых слов**

ИРАН, ИРАК, ВОЙНА, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ПЕРСИДСКИЙ ЗАЛИВ, ШИИТЫ, СУННИТЫ, КУРДЫ, ПАРТИЯ АРАБСКОГО СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО ВОЗРОЖДЕНИЯ

### **3. Содержание работы**

*Объект исследования* – международные отношения в регионе Персидского залива.

*Цель исследования* – изучение факторов, вызвавших ирано-иракскую войну и позиции в ней мирового сообщества, а также ее последствия.

*Методы исследования.* При написании дипломной работы были использованы общенаучные методы и методы исторического исследования. Среди общенаучных методов - анализ, синтез, дедукция, индукция, системный анализ, методы исторического исследования: историко-генетический, историко-сравнительный

*Полученные итоги и их новизна.* В дипломной работе проведено комплексное и всестороннее исследование ирано-иракской войны на основе международных документов, резолюций Генеральной Ассамблеи и Совета Безопасности ООН, документов различных органов Соединенных Штатов Америки. Исследование событий в дипломной работе проводится через призму поставленной цели – исследование проблемы причин и последствий ирано-иракской войны.

*Достоверность материалов и результатов дипломной работы.* Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

*Рекомендации по использованию результатов работы.* Полученные результаты могут быть использованы для дальнейшей научной разработки современных проблем международных отношений, а также в рамках специальных курсов («Актуальные проблемы Ближнего и Среднего Востока», «Региональные конфликты»).

## ANNOTATION

### **1. Structure and scope of the diploma work**

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, diploma work summary, introduction, 4 chapters, conclusion and list of references. Total scope of work is 66 pages. The list of references occupies 8 pages and includes 85 positions.

**2. Keywords:** *Iran, Iraq, War, Foreign Policy, Persian bay, Shiits, Sunnits, Kurds, Party of Arab Socialist Revival.*

### **3. The content of the work**

*The object of the research* is international relations in the Persian Gulf region.

*The purpose of the research* is to study the factors that caused the Iran-Iraq war and the position of the world community in war.

*Methods of research.* When writing the diploma work, general scientific methods and methods of historical research were used. Among the general scientific methods - analysis, synthesis, deduction, induction, system analysis, methods of historical research: historical-genetic, historical-comparative

*The results of the work and their novelty.* The diploma work carried out a comprehensive and comprehensive study of the Iran-Iraq war on the basis of international documents, resolutions of the General Assembly and the UN Security Council, documents of various organs of the United States of America. The study of the events in the thesis work is carried out through the prism of the stated goal - the study of the problem of the causes and consequences of the Iran-Iraq war.

*Authenticity of the materials and results of the diploma work.* The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

*Recommendations for using the results of work.* The obtained results can be used for further scientific development of modern problems of international relations, as well as within the framework of special courses («Actual problems of the Near and Middle East», «Regional conflicts»).